
　第１回エリア懇談会では、観光まちづくりの目的や進め方を共有し、地域ごとの資源や課題、
取組などについて、意見交換を行いました。

日　　時 ： 平成 26年 9月29日（月）18時30分から20時
場　　所 ： 緑小学校　会議室
出 席 者 ： 緑三～四丁目町会、立川三～四丁目町会、菊川一～二丁目町会、
　　　　　　立川菊川まちづくり研究会　計13名
事 務 局 ： 墨田区都市計画課、観光課　計8名

開催概要

両国観光まちづくりグランドデザイン 

第１回Dエリア懇談会ダイジェストDarea
エリア懇談会が発足しました。

懇談会で出された主な意見

取組に関する意見

・住まいが多い地域なので、商店が多い地域とはまた違った取組み方ができるのではないか。

竪川・水辺に関する意見

・竪川の護岸が整備されてきているので、水辺の環境を考えていきたい。

・竪川の上に高架があるので、空が見えない。

・竪川をきれいにしていきたい。

交通・動線に関する意見

・都営新宿線（菊川駅など）を利用して来訪する観光客が多く見られる。

・菊川駅のある交差点は、大きな交差点なので、まち歩きの目印になる。

・緑・立川・菊川地域のまち歩きの動線についても、考えていく必要があるのではないか。

地域資源に関する意見

・竪川より南、新大橋通り、区の境界をまたいでたくさんの資源がある。

・地域資源を活かして、緑・立川・菊川地域に人を呼び込めるようにしていきたい。

・新しい店舗も出てきたりと、Dエリア周辺にはおもしろいコンテンツがたくさんある。

・自転車発祥の地や、かつて日本一の車の部品のまちがあったりと、ものづくりの歴史も深い。

・まちの由来についてわかるものがあるとよいのではないか。

・東京大空襲など、悲しい歴史も組み込んでいけるとよいのではないか。


